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Le 20 octobre 2014 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Johanne Blais, vice-présidente 
Sophie Gélinas, technicienne du service de garde 
Isabelle Lauriault, enseignante 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Mélanie St-Jean, enseignante 
Maxime Messier, président 
Sylvie Ouellet, parent 
Alexandra Young, parent 
Mélissa Muduuli, parent 
Bocar Ly, Parent 
Marie-Andrée Charrette, membre de la communauté 
 
 
ÉTAIENT ABSENT 
Joanne Lafrenière, enseignante  
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 
Lynne Séguin, directrice 
Sonia Belley, directrice adjointe 
Michaëlle Pelletier-Rivard, secrétaire 
Jean-Pierre Reid, Commissaire 
 
Public : 
Johanne Légaré, Commissaire, candidate au poste de présidente 
Jacques Lemay, Commissaire, candidat au poste de président 
Antoine Gomis, candidat au poste de commissaire circonscription 4 
Nathalie Villeneuve, candidate au poste de commissaire circonscription 4 
Jean Malette, candidate au poste de commissaire circonscription 3 
 
 
1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 Maxime Messier accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance à 19h18. 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 Il est proposé par Sylvie Ouellet et résolu : 
  
 QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
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3. Lecture et adoption du procès-verbal du 22 septembre 2014 
 Le procès-verbal est adopté tel que modifié par Marie-Claude Cayen. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
 
4. Suivi au procès-verbal 
 Aucun suivi au procès-verbal 
 
5. Période d’intervention du public 
 Les candidats aux élections se présentent. 
 
 Johanne Légaré : Elle est commissaire depuis 20 ans, vice-présidente 

des commissaires et trésorière de la fondation de la CSPO. Elle aimerait 
revoir l’offre des services pour que les élèves réussissent mieux. Offrir 
une gestion serrée des ressources limitées (financières). La réussite de 
l’élève est au cœur de son action. 

 
 Jacques Lemay : Commissaire depuis 20 ans, création du prix du 

commissaire. Rénovation d’une école. Sécurité des écoles. Fondation de 
la CSPO : il aimerait lui donner un nouveau souffle. Intimidation et 
harcèlement : pour que les situations soient prises en main rapidement. 

 
 Jean Malette : début en 1996, candidat circonscription 3. Il veut que 

l’accent soit mis sur les services aux l’élèves. L’ouverture de classes 
pour les élèves en difficultés dans le secteur ouest. Appuie des 
programmes particuliers (arts, musique, international). Il souhaite qu’un 
programme de sports-études voit le jour dans le secteur ouest. Choix 
judicieux suite aux coupures financières. Réorganisation des bassins 
suite à l’ouverture des deux nouvelles écoles pour diminuer les surplus. 

 
 Nathalie Villeneuve : candidate circonscription 4. Début dans l’OPP. 

Bénévole de l’année en 2012-2013. Elle vise à mieux encadrer la 
gestion des surplus. Elle supporte les projets d’agrandissement d’école 
et construction d’une nouvelle école secondaire. Elle vise à augmenter 
la sécurité aux abords des écoles (trottoir, etc).  

 
 Antoine Gomis : travaille pour le Gouvernement fédéral pour le 

programme des futurs gestionnaires. Il est président du comité de 
parents.  Il aimerait revoir le mécanisme des fixations des taxes 
scolaires, afin de limiter les augmentations; définir le processus d’achat 
de terrain pour les nouvelles écoles; facilité l’intégration des 
immigrants; et améliorer la sécurité des élèves.  

 
6. Mot du président du CE 
 Importance de l’orientation stratégique de l’école pour savoir quelle 

direction l’école prendra. Formation le 28 octobre pour les membres du 
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conseil d’établissement. Monsieur Messier nous informe que Mme 
Denault sera présidente de l’OPP suite aux élections scolaires. Il 
souhaite également la bienvenue à Mme Sabrina Daviau, enseignante 
spécialiste en anglais, qui est nouvelle au CE. 

 
7. Mot de la directrice 
 Ce soir, c’est la dernière rencontre avec M. Reid et Mme Denault en tant 

que commissaires. Mme Séguin nous remet le nouveau plan stratégique 
2014-2018 de la CSPO. Il est aussi disponible sur le site de la CSPO en 
version longue. Le 30 septembre dernier, journée importante pour les 
allocations, nous avions 428 élèves.  

 
8. Mot de la présidente de l’OPP 
 La première rencontre a eu lieu. Les dîners pizza ont commencé et le 

taux de participation est de 80%. 
 
9. Mot du représentant du comité de parent 
 Aucune rencontre. 
 
10. Mot du représentant du CSCEHDAA 
 Absente 
 
 10.1 Mot du membre de la communauté 
 Mme Marie-Andrée Charrette nous informe que le IGA aime s’impliquer 

au niveau de la communauté. Il priorise le secteur du Plateau. 
 
11. Mot du commissaire 
 M. Reid est commissaire depuis 20 ans. Il remercie les membres du CE 

pour leur soutien et contribution. Il remercie de notre accueil à l’École 
du Marais. 

 
12. Dossiers : 
 12.1 Location des locaux 
 Le gymnase est majoritairement loué par la ville de Gatineau et ce selon 

l’entente entre la Ville de Gatineau et la CSPO. Pour les autres locations, 
le tarif est de 50$ pour un minimum de deux heures. 

 
 Il est proposé par Johanne Blais de maintenir le même tarif pour la 

location à d’autres organismes que la ville. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 12.2 Campagnes de financement 
 Mme Sonia Belley a rencontré deux fournisseurs DS Distribution et 

Humeur. La campagne de financement clé en main est retenue, 
(intensive, rapide et rentable). La compagnie reprend les produits non-
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vendus. Les produits sont québécois, biodégradables et équitables. Tel 
qu’entendu, deux campagnes de financement sont prévues, soit celle-ci 
en novembre et le marcheton au printemps. 

 
 Alexandra Young propose que la campagne de financement de 

novembre soit avec le fournisseur Humeur. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 12.3 Activités et sorties de classes 
 On présente le tableau complété des sorties et activités éducatives pour 

l’année 2014-2015. 
 
 Johanne Blais propose d’approuver les activités présentées. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 12.4 Projet éducatif/ plan de réussite 
 Mme Séguin nous présente le document du projet éducatif 2012-2017. 
 
 12.5 Convention de gestion 
 Nous devons ajouter quand celle-ci sera présentée au CE pour adoption 
 
 12.6 Mascotte 
 Des démarches ont été entreprises pour la confection. On constate que 

les coûts de confection sont beaucoup plus élevés que pensés. Mme 
Michelle Boulé, ancien parent a été engagé pour fabriquer la mascotte.  

 
 Marie-Claude Cayen propose d’augmenter le montant alloué au costume 

de mascotte à 3000,00$. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 12.7 Cours de premiers soins 
 Un cours de gardien averti peut être organisé par la Croix Rouge le 21 

novembre pendant une journée pédagogique. Il serait offert à tous les 
élèves de 11 ans et plus au coût de 55$ par élève. Maximum de 25 
inscriptions. Premier arrivé, premier servi. 

 
 Alexandra Young propose que le court soit offert.  
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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13. Mot du personnel 
 Les membres du personnel présentent les différents suivis : 
 3ième : Évaluations commencent, les cahiers d’exercices sont finalement 

arrivés. 
 5ième : Beaucoup de projets sont en cour. 
 6ième : Projet Halloween, projet saveurs du monde en novembre. 

Présentation de Mario Viens. Présentation des différentes écoles 
secondaires. 

 Service de garde : Les projets commencent. Une demande de souliers 
pour le SDG. 

 Anglais : Mme Daviau nous présente les trois compétences à évaluer. 
 
14. Varia… 
 Aucun varia  
 
15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 La levée de l’assemblée est proposée par Mélanie St-Jean à 21h25. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ   
 
 
 
 

 _________________________   _______________________
 Maxime Messier, président  Lynne Séguin, directrice 
 

 


